- La Liberté, journal catholique et indépendant de Winnipeg, vient d'entrer dans sa deuxième année exprimant sa satisfaction de l'encouragement qu'elle a reçu depuis sa fondation et réaffirmant sa résolution d'être fidèle au programme du début. Nos meilleurs vœux de constants succès.
- Le R. P. A. Winnen, S. M. M., supérieur de l'orphelinat de Montfort, (abritant 800 garçons de 6 à 14 ans), est arrivé à Saint-Boniface le 20 mai. Il vient, à la demande de S. G. Mgr l'Archevêque, voir s'il serait possible d'établir une paroisse flamande à Saint-Boniface. Elle serait confiée à sa communauté, les fils du Bienheureux Grignon de Montfort.
- M. l'abbé H.-A. Benoît, procureur de l'évêché de Régina, administre le diocèse pendant le voyage ad limina de S. G. Mgr Mathieu.
- Le 15 mai sont passés à Saint-Boniface, en route pour le diocèse d'Edmonton, quatre nouveaux prêtres de la Congrégation du Sacré-Cœur venant de France.
- Nos sincères félicitations à M. Sidney E. Lang, inspecteur d'écoles du Manitoba, qui vient d'écrire un remarquable et très sympathique article sur le découvreur de l'Ouest, La Vérendrye. Cet article a été publié, par les soins du Département de l'Education, dans une jolie brochure distribuée dans les écoles de la province à l'occasion de l'Empire Day.
- Les élèves du collège de Saint-Boniface ont obtenu cette année encore des succès marqués dans les examens universitaires. Ils ont gagné 18 bourses. Orphidias Allaire a obtenu avec grande distinction, ta médaille d'or de l'Université. Parmi les lauréats il nous fait plaisir de relever les noms de plusieurs élèves du Petit-Séminaire: Joseph Bellavance, Norbert Bellavance, Ildor Joyal, Albert Brunet, Jean Fay, Pierre Picton et Antoine d'Eschambault.

R. I. P.

- S. G. Mgr Pie Sabadel, archevêque titulaire de Corinthe, en religion Pie de Langogne, capucin, décédé à Rome. C'était un grand a-mi du Canada.
- L'honorable F. D. Monk, ancien ministre des Travaux publics du Canada, décédé à Montréal.
 - Mme André Nault décédée à Saint-Vital.